
Text: Nehemia 8,10c; 1. Thess 1,6; Apg 5,40f; Joh 15,11; Phil 4,4-7  
Thema: Von dir kommt Freude 
Ziel: Gott möchte uns seine Freude schenken. Diese Freude 
entspringt aus der Abhängigkeit zum Vater.  

TEXT 
 

Neh 8,10c: Und seid nicht bekümmert; denn die Freude am HERRN 
ist eure Stärke. 
Joh 15,11: Dies habe ich zu euch geredet, damit meine Freude in 
euch ist und eure Freude völlig wird. 

EINFÜHRUNG 
 
 
 

Vor etwa zwei Wochen begegnete mir auf dem Weg zum Studium 
ein Song mit dem Namen «Üsi Fröid». Dieses Lied, in einer Zeit zu 
hören, welche von Pandemie und Krieg geprägt ist, gab mir neue 
Lebensfreude. Ich wurde direkt von einer inneren Freude ergriffen. 
Woher kommt eine solche Freude? 

HAUPTTEIL 
 
 

Freude ist nicht mit guter Laune oder Fröhlichkeit zu verwechseln. 
In Apg 5,40f werden die Apostel ausgepeitscht. Wir lesen dabei, dass 
sie den Hohen Rat voller Freude verliessen. Die Jünger freuten sich 
sicherlich nicht über die Schläge. Sie freuten sich, weil sie Gott 
treugeblieben waren. 
->Es muss also eine Freude geben, die über den gerade erfahrenen 
Umständen liegt. Eine Freude die von innen kommt. 
 
1. Die Freude am Herrn:  
Wir können uns bewusst machen, was Er ist, wer Er ist, was Er tut 
und getan hat. Das kann uns schon viele unserer täglichen Sorgen 
nehmen. Jesus Christus ist der gleiche heute, gestern und in alle 
Ewigkeit! Der Gott der Bibel hat sich nicht verändert, er war gut und 
bleibt es bis heute und bis in alle Ewigkeit. Und diese Freude am 
Herrn soll laut dem Text aus Nehemia unsere Stärke, Zuflucht und 
Festung sein. 

2. Freude die uns niemand nehmen kann: 
Diese Freude, die von innen kommt, kann dir niemand nehmen. Kein 
Umstand, kein Problem dieser Welt kann dir diese Freude an Gott 
nehmen. Es kann dir in diesem Leben so vieles genommen werden, 
ein ganzer Lebensentwurf kann wie ein Kartenhaus zusammenfallen. 
Doch Gott wird für immer bestehen, er wird dir immer zur Seite 
stehen. 
3. Freude, die aus der Intimität heraus entsteht: 
Freude entspringt aus der beständigen Beziehung zu Jesus Christus. 
Freude ist unabhängig von den Umständen, sie ist abhängig von Gott. 
Er ist der Weinstock und wir sind die Reben. 
Jesus beschreibt in Joh 15,11 wie unsere Freude völlig werden kann. 
Wir sollen seinem Vorbild folgen und unser Leben in kompletter 
Abhängigkeit vom Vater leben.  
Gott möchte nicht einfach eine Rolle in deinem Leben spielen, er 
möchte der Regisseur sein. 

SCHLUSS 
 

Ein Leben aus dieser Intimität heraus, wird von einer inneren Freude 
gekennzeichnet sein. 
In den «Fünf Sprachen der Liebe» gibt es die Liebessprache der 
ungeteilten Aufmerksamkeit. Zeiten in denen deine volle 
Konzentration auf deinem Gegenüber liegt. 
Wir können uns regelmässig fragen: Wieviel Zeiten der ungeteilten 
Aufmerksamkeit verbringe ich mit Gott? 
 

FRAGEN 

- Kennst du eine solche innere Freude? 
- Nimmst du dir bewusst Zeiten der ungeteilten Aufmerksamkeit für 
die Beziehung zu Jesus Christus? 
- Was setze ich von dieser Predigt in der neuen Woche um? 
 
 



Wochenprogramm  
 
 Heute 20.00 Gebetsabend 
 
Mittwoch 23.03. 18.30 upDate Ressortsitzung 
 
Donnerstag 24.03. 14.30 Gemeinschaftsnachmittag 
  19.30 Korpsrat 
 
Samstag 26.03.  Cafeteria 10.00-15.00 
 
Sonntag 27.03. 09.30 Gebet 
  10.00 Gottesdienst, KiGo, Hüeti 
             BU Ausflug 
        
Voranzeigen 
8.-10. April Preteens Weekend 
14/15. April Gebetsnacht für Kinder und Jugendliche 
11./12. Juni Out of the box – Festival 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
PREDIGTNOTIZEN 

SONNTAG, 20.03.2022 
KORPS AARGAU SÜD 

 
  

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

VON DIR KOMMT FREUDE 
 
 
 
 
Benjamin Hunziker 

Kollektenbeitrag einfach 

mit 
 

spenden.  
 


